

学校日より



笑顔いっぱいあふれる学校

～自ら学び、人や社会とつながり、
未来を切り拓く子どもの育成～

御所市立葛城小学校

2023年1月30日発行 No.11

発行者 清水 博幸

※育みたい5つの力（か…学力、つ…つながる力、ら…未来に向く力、き…きまりを守る力、さん…参画する力）

★新年明けましておめでとうございます

昨年は保護者のみなさまのご協力のもと、大過なく学校運営ができましたこと、厚く御礼申し上げます。

終業式当日、本校校区は大雪に見舞われました。出勤や登校もままならず、急遽、式の開始を遅らせるなど臨機応変の対応をとりました。そのような不測の事態にもかかわらず、保護者の皆様におかれましては各家庭で適切に対応していただき、大きな混乱もなく2学期の最終日をなんとか終えることができました。重ねて御礼申し上げます。

今年は本校創立150年の節目の年となります。本年も何卒よろしくお願いいたします。



雪遊びをする子どもたち 12.23

★3学期始業式で…

新年のスタートに際し、2学期に行った学校評価の児童アンケート結果（本校HPにも掲載）から5つの力につながる項目について3学期の始業式で話しました。

まず、各項目（「か」については第3の項目、「つ」-7、「ら」-14、「き」-10、「さん」-15）で肯定的な意見が増えていることを高く評価しました。さらに、自分だけではなく、周りにも目を向け、友だちを助けることが大切だと話しました。また、困っているときには、一人で抱え込まず自分からヘルプを求めることも必要だと話しました。ヘルプを求めることのできる信頼関係のある環境こそ、安心して生活を送ることのできる場所であり、それを学校全体でめざすことこそ、ねうちのあることだと伝えました。

ただ、5つの力のベースとなる「6 私は自分自身が好きです。」については、肯定的な意見が未だ7割にとどまっています。ぜひ友だちのいいところをたくさん見つけ、よりよい人間関係の中から、一人ひとりが自分自身を好きになってほしいと伝えました。ぜひご家庭でもお子さんの成長を温かく見守りながら、肯定的な声かけを増やし、子ども自身がより自分らしくいられる育みを続けていただければと思います。

これからも学校・家庭・地域が力を合わせ、本校の子どもたちがよりよく成長できるよう、温かく見守っていきましょう。

★創立150周年記念式典に向けて…



顔いっぱいあふれる学校

2023年は、この地域に本校のルーツになる学び舎が開設されて150年目を迎えます。これを記念し、2023年11月11日には創立150周年記念式典を執り行う予定です。詳細については決まり次第、順次、保護者・地域の皆様にお伝えしていきます。

今、本校入り口の掲示板に、市内の書家の方にお願ひし、式典に向けて掲示を書きいただきました。学校にお立ち寄りの際にはぜひご覧ください。